

PlantaDoce.

Sala de espera

Roche trae el primer fármaco contra la hemofilia 20 años después

El Ministerio de Sanidad ha aprobado la financiación de un medicamento contra esta patología tras dos décadas sin descubrimientos.

PlantaDoce
13 jun 2019 - 05:00



España da luz verde a un medicamento contra la hemofilia tras veinte años. El Ministerio de Sanidad ha aprobado la financiación de un fármaco contra esta patología después de dos décadas sin novedades. **El producto en cuestión ha sido bautizado como Hemlibra** y su comercialización corre a cargo de Roche.

A diferencia de otros tratamientos, el medicamento de la farmacéutica helvética evita inyecciones en vena y se administra una vez a la semana (y no una vez al día, como ocurre actualmente). Para el desarrollo de este fármaco, **España ha sido el segundo país que más participantes ha aportado en los estudios clínicos**, sólo por detrás

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/roche-trae-el-primer-farmaco-contra-la-hemofilia-20-anos-despues>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

de Estados Unidos.

La hemofilia es una enfermedad hereditaria que se caracteriza por un defecto de coagulación de la sangre. En España, existen más de 3.000 personas que sufren esta patología, 2.400 de los cuales presenta hemofilia de tipo A, considerada como “grave”.